
Vale a pena lembrar, atuações de Edmundo quando Presidente da Câmara
representando Iguaba no 5º Congresso Brasileiro de Municípios

Para o Vereador Edmundo Silveira, o 5º Congresso Brasileiro de Municípios, realizado em Porto Seguro - BA, de 8 à 11 de maio último, foi mais uma iniciativa 
que somou-se a diversas outras voltadas  para o melhor desenvolvimento econômico e social do Brasil. 

Nessa página, procura trazer a conhecimento público, o aproveitamento obtido no Evento, iniciando com o seguinte relato: “Enriqueceu-me muito participar 
desse Congresso”. Foram quase 50 palestras com temas para conhecimento do administrador público... Quando você se desloca de seu município à trabalho, 

você tem que trabalhar; adquirir conhecimentos e implantá-los em seu município. Este é e será sempre o meu propósito: estreitar relacionamentos com 
autoridades nacionais, e elevar, com certeza, o nome de Iguaba Grande, Município novo, onde existem administradores e legisladores comprometidos com 

uma melhor qualidade de vida para seus munícipes.

Edmundo Silveira com Ubaldino 
Júnior, Prefeito de Porto Seguro. 

Liderança jovem.

  O Ministro dos Transportes Eliseu Padilha também se fez presente, 
e em nome do Pres. da República da época Fernando Henrique 
Cardoso, falou do Projeto “Avança Brasil” com relação ao Plano 
Plurianual 2000/2003; à importância da Reforma Tributária; e, 
à necessidade do fortalecimento dos municípios. Fundamental é o 

diálogo entre os Governos Federal, Estadual e Municipal; valorizou a 
descoberta da Cidadania por todo o povo brasileiro.

Dados importantes da Previdência Social foram 
passados pelo Ministro da Previdência e Assis-

tência Social Dr. Waldeck Ornelas

  Na palestra sobre Iluminação Pública e Eletrificação Rural, o 
Ministro de Minas e Energia Dr. Rodolpho Tourinho Neto mostrou, 

sobretudo, que a energia deve chegar a todos, porque não é só 
acender a lâmpada, todos têm que ter a oportunidade de ingressar 

no mundo moderno, tendo em suas residências a água filtrada 
e gelada; a sua TV; o seu computador e a internet. Relatou a 

importância do Programa “Luz no campo”, o maior programa de 
eletrificação rural que já teve no país.

  General Alberto Mendes Cardoso, Ministro Chefe 
do Estado de Segurança Institucional, que falou sobre o 
papel dos Municípios no Sistema Nacional Anti-Drogas. 
A Secretaria Nacional Anti-Drogas é subordinada ao seu 

Gabinete, relatando a importância e o papel do Município 
no Combate às Drogas, sugerindo,  dentre outras idéias, a 

criação do Conselho Municipal Anti-Drogas, o que já estamos 
providenciando em nosso Município.

Edmundo com o Vice-Governador da Bahia 
Otto Mendonça..Amizade conquistada.

Do Governador da Bahia Dr.Cezar Borges, 
Edmundo recebe cópia do Projeto Bahia Azul 
- Projeto que despoluiu a Baía de Todos os 

Santos.
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